

Salvador Valdés appelle les travailleurs à débattre activement du budget des entreprises



La Havane, 22 mars, (RHC).- Salvador Valdés, vice-président du Conseil d'État, a appelé les administrations et les syndicats des entreprises à garantir la participation active et consciente des travailleurs aux débats du budget des entreprises.

Salvador Valdés a participé à une réunion qui a analysé la marche des assemblées au cours desquelles les travailleurs de tout le pays débattent des plans et du budget annuel des entreprises.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/124898-salvador-valdes-appelle-les-travailleurs-a-debattre-activement-du-budget-des-entreprises>



Radio Habana Cuba